



O.J.D.: 22681
E.G.M.: No hay datos
Tarifa: 426 €
Área: 150 cm2 - 20%

Elaboran un documento con consejos nutricionales por patologías

J. G. V. El Colegio de Farmacéuticos de La Coruña ha puesto en marcha una campaña informativa sobre *Consejos Nutricionales desde la Oficina de Farmacia*, para la que han elaborado, en colaboración con la Vocalía de Alimentación del COF de Alicante, un documento en el que se recogen consejos nutricionales por patologías. De esta forma, las farmacias coruñesas difundirán pautas de alimentación específicas para las enfermedades más prevalentes como hipercolesterolemia, hipertensión, ácido úrico (gota), diabetes y consejos para paliar la diarrea, habitual en la época veraniega.

CONSEJOS PERSONALIZADOS

El documento se presenta en forma de fichas, fácilmente localizables mediante un índice alfabético. Las fichas se pueden imprimir desde la propia página web colegial, para entregar a la persona interesada, realizándose tantas copias como se soliciten. Para ello, se ha habilitado un espacio en blanco en cada ficha, donde se puede incluir el sello identificativo de la farmacia que ha realizado las recomendaciones nutricionales como apoyo a la atención farmacéutica.

La información incluida en cada apartado es fruto de una revisión de diversos trabajos científicos realizada por la Vocalía de Alimentación y consensuada desde el Departamento de Fisiología de la Universidad de Murcia, bajo la coordinación de José M. Miquel y Salvador Zamora.



Consulte la guía de consejos nutricionales por patologías en la web del periódico:
www.correofarmaceutico.com